
Protokoll: 

 

Werkleiter Mannheim erläutert auf Frage von AM Sommer, dass mit Einsatz von Kleinkehrmaschinen 

im Bereich der Pfaffendorfer Höhe keine bessere Reinigungsergebnisse zu erwarten sind, weil in dem 

in Rede stehenden Bereich die Reinigungsarbeiten von parkenden Fahrzeugen behindert werden. 

 

Auf Frage von RM Knopp sagt Werkleiter Mannheim eine Prüfung zu, ob in der Laubzeit 

Grünschnittabfälle auch über die Mengengrenze hinaus am Wertstoffhof Fritz-Ludwig-Straße 

abgegeben werden können.  

 

RM Schmidt weist dabei darauf hin, dass in Niederberg eine Anlieferung ohne Mengenbegrenzung 

möglich ist und eine weitere Möglichkeit auf dem Wertstoffhof damit entbehrlich ist. 

   

Der Vorsitzende stellt, nachdem die Fragen aus dem Ausschuss beantwortet wurden, die einstimmige 

Zustimmung entsprechend dem Beschlussentwurf fest. 

 

 


